

AÑO VI.

PRIMER DOMINGO DE SEPTIEMBRE DE 1928.

NÚM. 284

PAGINA BIBLICA

Intróito de la Misa de hoy, domingo décimocuarto después de Pentecostes.

"Oh Dios, protector mío, mira y fija tu vista en el rostro de tu ungido: porque es mejor un solo día en tus atrios que mil en cualquiera otra parte.-; Qué agradables son tus tabernáculos, oh Señor de las virtudes!: mi alma desea ardientemente y desfallece de gozo en los atrios del Señor. (Salmo 83).—Gloria al Padre... etc."

Explicación. — Hallándose David ausente de Jerusalén, a causa de la persecución de su hijo Absalón, compuso el salmo 83 en el que pone de manifiesto el deseo ardiente que tenía de volver a ver el tabernáculo.

Era éste el lugar santo en el que Dios recibía propicio las oraciones de su pueblo escogido, antes de existir el famoso templo construído por Salomón, y en él David delataba frecuentemente su corazón ante la presencia del Señor.

Por eso, al encontrarse desterrado de Jerusalén, suspira con vivas ansias por este sagrado lugar, hasta el punto de decir que un solo día pasado en él érale mucho más dulce y agradable que mil días fuera del mismo.

Hermoso ejemplo, que debemos imitar, suspirando constantemente por el tabernáculo eterno, o sea la morada de los bienaventurados en el cielo, mientras vivimos en el destierro de esta vida, en la cual no podemos encontrar un reposo perfecto, que sacie nuestro deseo innato de felicidad.

Desde que el mundo existe trabajan los hombres por ser felices, y todavía no han encontrado objeto alguno criado, capaz de satisfacer todos sus deseos. Es que el corazón humano ha sido criado para Dios y solamente en él puede encontrar su dicha. De ahí que un solo día pasado en el servicio del Señor nos proporciona más dulzura y más felicidad que años enteros empleados en procurarnos riquezas, honores y placeres.

Natividad de Maria.

Nace el alba María
Y el Sol tras ella,
Desterrando la noche
De muestras penas.
Natura toda se regocija
Y alegre canta: ¡Gloria a María!
Las plantas todas, todas las flores,
Los alelíes, nardos y lilas,
Los riachuelos, sus mansas ondas,
Todas pregonan: ¡Gloria a María!
Miro a los cielos, por religioso
Pasmo mi alma sobrecogida,
Y veo escrito con letras de oro
¡Gloria a María!

Torno la vista; miro a tu rostro, Virgen sin mancha, flor sin mancilla, Y mi alma exclama, llena de gozo: ¡Gloria a mi madre! ¡Gloria a María! ¡Gloria a mi madre! que es luminoso Faro, que al puerto del Cielo guía A los mortales, que aquí tributan ¡Gloria a María!

Perversión y desconcierto.

El Señor Obispo de Gerona publicó una circular llamando la atención de ellos y de ellas en el modo de vestir y demás en las playas y otros sitios de baños de su diócesis, amenazando a las casas de baños que tienen capillas con que, si no se ponía coto a tales excesos... otro año no permitirá se diga misa en sus capillas.

Esto indica a qué extremo de desvergüenza y de impudor se ha llegado, cuando hay que echar mano a ese correctivo. Y prueba es que el mismo gobernador civil de Barcelona ha dicho que castigará sin consideración a cuantos no guarden las reglas de la decencia en las playas y baños.

Pues bien, sepamos que ha habido periódicos que en lugar de ayudar, han comentado en tono zumbón y de burla aquella circular, y uno de ellos ha sido un periódico que han dado en Ilamar periódico de orden; pero que entra con todas, como la romana del diablo. Porque ese periódico católico-liberal, como él se llama, publicó un artículo describiendo de manera desvergonzada las desnudeces y demasías de las gentes de baños en cierta playa... Esa es la manera que tiene de apoyar y ese es el respeto que la merecen las circulares de los Obispos.

Así son, así andan muchos periódicos y revistas ilustradas, haciendo propaganda de modas escandalosas, de inmoralidad y de costumbres estragadas con sus artículos, con sus dibujos y grabados; habiéndose hecho eso tan general, que ya se publica y se lee como si tal cosa en muchas revistas y periódicos lo que antes sólo se publicaba en unos cuantos periódicos que todo el mundo tenía por desvergonzados y que sólo los leía gente desvergonzada.

Pues con esta perversión por parte de unos y este desconcierto por parte de otros ¿qué cabe augurar para nuestra querida España?...

Calendario de la semana.

Domingo 2.—XIV despuès de Pentecostés.— Santos Antolín, mr. y Esteban, rey.

Lunes 3. – Ss. Francisco de Jesús, Juan y Pedro, mártires.

Martes 4.—Ss. Moisés, prof. y Marcelo, ob. Miércoles 5.—Nuestra Señora de la Cinta y San Lorenzo Justiniano, ob.

Jueves 6.—Ss. Zacarías, prof. y Macario, mr. Viernes 7.—Ss. Juan, mr. y Regina, vg. Sábado 8.—La Natividad de Nuestra Señora.

Los que no tienen la santa Bula, no pueden comer carne los viernes, bajo pecado mortal, a no ser que seán pobres o necesiten para vivir el jornal diario.

Se subleva el orgullo contra este pensamiento: un día no seréis más que polvo y ceniza. Sin embargo, el problema de nuestra vida no tiene más solución que ésta: polvo y ceniza.

AVANZANDO

Singular es el homenaje dedicado a Monseñor Nouet Prefecto Apostólico de Ghardaia en el Sahara septentrional, con ocasión de su 25.º aniversario sacerdotal. Se trata de un homenaje de la comunidad mahometana de Mdabilh: El documento presentado por el jefe religioso de la tribu es del siguiente tenor:

"Tenemos entre nosotros a los misioneros, hermanos de Jesucristo. En su corazón Dios ha puesto dulzura, delicadeza, generosidad y compasión; este hecho es notorio a todos y no lo pueden negar sino los que niegan todas las cosas. Instruyen a nuestros hijos, asisten a nuestras viudas y huérfanos curan a nuestros enfermos".

"Todo lo hacen por amor de Dios. Imitando al Mesías Jesús. Por todo ello, abrigamos sinceros afectos para el Prefecto y sus misioneros: nosotros representantes de la tribu de Mdabilh y todos nuestros hombres viejos y jóvenes y los de edad madura, y las mujeres y niños y todas nuestras criaturas y hasta nuestros perros guardianes".

-"Sed breves, porque el tiempo vale muchísimo. Puntualidad, honradez y brevedad son las consignas de la vida. Nunca escribáis largas cartas, pues el hombre laborioso no tendrá tiempo de leerlas. Si habéis de decir algo, sed breves".

Vulgarización litúrgica.

-; Qué es el amito?

-El amito es un velo o lienzo de lino con que los ministros sagrados se cubren los hombros y el cuello, cuando van a vestirse el alba.

-: Qué representa el amito?

-Como antiguamente se ponía sobre la cabeza, la Iglesia hace de él la imagen del casco o yelmo de salvación con que San Pablo quiere que

estén protegidos y armados todos los cristianos. Por eso el sacerdote antes de dejarlo caer sobre los hombros y espalda, se lo pone sobre la cabeza diciendo: "Pon, Señor, sobre mi cabeza el casco de salvación".

La última palabra de un apóstata.

Hay un apóstata a quien la historia conoce con este nombre. Es el emperador Juliano, que antes había sido clérigo. Al subir al trono arrojó la máscara, y declaró a la Iglesia una de las persecuciones más diabólicas que han existido. Pero, para consagrarse a su destrucción más de lleno, quiso terminar antes la guerra contra los persas. Mas habiendo entrado sin coraza en un combate, cayó gravemente herido; y dicen las historias que tomando un puñado de la sangre que manaba de su herida, la arrojó hacia el cielo, gritando:

-; Venciste, Galileo!

Educad al niño.

Todo lo malo que nace con el niño hay que templarlo, disminuirlo, hacerlo casi desaparecer con la educación, que cuando no es cristiana, es algo equivocada, sin fundamento natural, porque el concepto cristiano del niño, es el guía que ha de orientarnos en la dirección de su vida. Si no buscamos el arroyo puro del Evangelio, no sabremos lavar la frente manchada de los niños. Porque el Evangelio es fruto de oro de la Biblia su más perfecta cristalización, y la Biblia ha asistido personalmente a la Caída. Es un testigo de calidad indiscutible. Es un águila que tuvo su nido cerca del árbol del Bien y del Mal, y ha oído todo el formidable diálogo del drama cuyo autor es el espíritu de las tinieblas, y en que fuimos personajes todos los hombres representados en la soberbia de la pareia pecadora.

CEPILLO DE LA DIVINA PROVIDENCIA

Son Patronos y Protectores de este Cepillo, el Sagrado Corazón de Jesús, la Sma. Virgen María, bajo los títulos de Madre del Amor Hermoso, Ntra. Sra. del Sagrado Corazón, Ntra. Sra. del Pilar, Ntra. Señora de los Desamparados y Ntra. Sra. de la Esperanza, que se veneran en esta Iglesia parroquial y San Juan Bautista, Patrono de la misma.

PETICIÓN: Se necesita un hermoso Via-Crucis digno de este templo parroquial para erigirlo en el mismo. Cada estación cuesta cien pesetas. Las personas piadosas que deseen costear alguna estación, pueden indicarlo al Rdo. Cura-párroco.

Un devoto de la Pasión, 20 ptas.; varias limosnas, 14'50 ptas.

NOTA. Se suplica con vivo encarecimiento que todos los lectores y benefactores de esta Hoja Parroquial recen un Padre Nuestro al Divino Corazón de Jesús y a San Juan Bautista, y tres Ave-Marias a la Santisima Virgen, para el feliz éxito de cuanto nos proponemos.

CULTOS DURANTE LA PRESENTE SEMANA

Misas: En los días festivos se rezan a las 6, 6 y 1_[2, 7, 7] y 1_[2, 8, 8] y 1_[2, 9, 10, 11] y 11 3_[4, A] las 8, Misa parroquial con Plática sobre el Santo Evangelio. A las 9, canto de Tercia y Conventual por la M. Rda. Comunidad. Durante la Misa de 11, lectura doctrinal, y en la de 11 y 3_[4, Plática doctrinal.]

Días laborables: Se rezan a las 6, 6 y 1₁2, 7, 7 y 1₁2, 8, 8 y 1₁2, 9, 9 y 1₁2, 10 y 10 y 1₁2. Catecismo: Se enseña todos los jueves y sábados de 5 a 6 tarde.

Hoy domingo, dia 2 de Septiembre, la Cofradía de Nuestra Señora del Amor Hermoso, celebrará los cultos siguientes: a las 8 de la mañana, Misa de Comunión general con Plática preparatoria y canto de motetes: por la tarde a las 8, Trisagio Mariano, puntos de Meditación, y canto de motetes.

El próximo domingo, dia 9 de Septiembre, la Cofradía de Ntra. Señora de los Desamparados, obsequiará a su Titular con los siguientes cultos: a las 8 de la mañana, Misa de Comunión general con Plática preparatoria y canto de motetes: por la tarde a las 8, Trisagio Mariano, puntos de Meditación y canto del himno a la Patrona de Valencia.

El próximo martes, durante la Misa de 7 y media, se hará el piadoso ejercicio de los Trece Martes a San Antonio de Padua.